



HYDRAFIX-CELL

Porque quieres lucir una piel hidratada y radiante

HYDRAFIX-CELL

¿Sabías que del 60% al 70% de tu cuerpo es agua, y que con la edad pierdes cantidad y calidad de ella? El proceso de envejecimiento causa deshidratación y la deshidratación a su vez causa envejecimiento. El Agua Arracimada realiza con mayor rapidez que el agua normal tanto sus funciones como la penetración a la célula, por lo que introduce nutrientes, saca toxinas y sustancias de desecho de la célula con mayor efectividad. Por supuesto también hidrata mucho mejor.

El Agua Arracimada tiene la estructura molecular idéntica a tu Bioagua; por lo tanto, al usarla, lo primero que notarás será que tu piel adquiere una hidratación profunda, cómo la tuvo cuando eras niño/a. En la primera semana notarás tu piel más hidratada, hacia la tercera o cuarta semanas, probablemente ya no necesitarás usar cremas hidratantes pero, como siempre, será conveniente que uses un protector solar. Empezarás a notar que las manchas de tu rostro se aclaran y algunas desaparecen; las líneas de expresión se harán más y más suaves conforme la uses y el tono muscular de tu rostro tendrá más firmeza. Hacia la sexta semana la gente te preguntará qué estas haciendo pues tu rostro se vera firme, turgente y RADIANTE.

Todo esto se debe a que, mediante un proceso de alta tecnología, el Agua Arracimada está estructurada exactamente igual al agua de tu cuerpo (Bioagua), por lo que el organismo la absorbe con suma rapidez y reestructura su propia agua, lo que no ocurre con el agua normal.

Hydrafix-Cell es un producto cosmético especialmente elaborado para generar una verdadera hidratación celular, la recuperación de los tejidos y, aprovechando la memoria del agua, obtener los beneficios de varias sustancias cuyas vibraciones moleculares están presentes sin que necesariamente la sustancia madre también lo esté. Estas vibraciones se le agregan mediante un proceso patentado bajo el nombre de "Template" (Patentes N° 5,711,950 y 6,033,678 de los Estados Unidos de América) o mediante una impresión electrónica. Así contiene las vibraciones moleculares de algunos tejidos y varias sustancias.

Con el paso de los años y por el efecto de factores externos como los rayos solares y contaminación ambiental, la piel se deshidrata, se reseca y se deteriora; de igual manera los músculos de la cara y cuello pierden tonicidad y se vuelven flácidos. Frecuentemente, además de las líneas de expresión aparecen manchas de diferente color sobre la piel de la cara y manos, predominando las manchas de color marrón cuyo origen por lo general es la exposición al sol sin usar alguna protección.

DESCRIPCIÓN DE SU FÓRMULA

Para ayudar a recuperar la hidratación profunda de la piel contamos con el estupendo efecto del Agua Arracimada como hidratante celular. Para ayudar a resolver los problemas mencionados anteriormente usamos las vibraciones moleculares de 2 tejidos (piel y fibras musculares) y varias sustancias, a saber:

PIEL: El uso de la frecuencia molecular de este tejido, que es el órgano más extenso de nuestro cuerpo, permite aliviar pequeñas irritaciones o imperfecciones, pero sobre todo ayuda a recuperar la lozanía y frescura haciendo que la piel luzca radiante.

FIBRAS MUSCULARES: La frecuencia molecular de los músculos ayuda a que estos recuperen tonicidad y le den mejor aspecto a la cara de quien usa Hydrafix-Cell. Además desinflan y recuperan las diferentes alteraciones que pueden sufrir.

UÑA DE GATO: Desde la época prehispánica a la Uncaria tomentosa se le reconocen diversos efectos benéficos, mismo que ahora se han ampliado y están reconocidos y avalados por la OMS; entre ellos nos son de utilidad sus efectos antiinflamatorios, antitumorales, cicatrizantes y estimulantes del sistema inmunológico.

SOLUCIÓN KÉFIR: Es un yogur originario del Cáucaso, se elabora con leche de cabra y su producción se remonta miles de años; los habitantes de esta región Asiática atribuyen su gran longevidad al consumo constante de este yogur. Además de los beneficios que su consumo conlleva, cuando su uso es externo resulta ser un poderoso antiséptico que evita infecciones y ayuda a curar heridas así como a mejorar la lozanía y aspecto de la piel.

COLÁGENO: Es sabido que esta sustancia está presente en casi todo los tejidos del cuerpo y que su presencia es fundamental para darles resistencia, la piel y los músculos no están al margen de la importancia de esta sustancia. Cuando se usan vibraciones mole-

culares es como si se estuviera empleando la sustancia misma, de tal modo que al aplicar HYDRAFIX-CELL sobre la piel de la cara, cuello y manos recuperamos resistencia y textura de ella.

ELASTINA: Esta proteína fibrosa de tipo estructural forma parte de los tejidos de sostén de muchos órganos del cuerpo. En la piel resulta de primordial importancia pues junto con el colágeno le dan resistencia y elasticidad.

ROSA MOSQUETA: Los beneficios que proporcionan los aceites de la flor de este arbusto son conocidos desde hace cientos de años, se dice que, para la piel, es uno de los mejores regeneradores que existen. Mejora la lozanía de la piel; quita manchas, arrugas y líneas de expresión.

TERMINOLOGÍA

AGUA ARRACIMADA: Se trata de agua especialmente estructurada en anillos hexagonales que forman racimos ("clusters"). En realidad es equivalente al Agua Biológica que cumple con mayor rapidez y eficacia sus funciones. Es el mejor Sistema de Hidratación y Suministro Celular que existe. Puede retener información y liberarla posteriormente (memoria), por lo que resulta ideal para proveer variada información a las células o el organismo en general.

TEMPLATE: Es un proceso de Nanotecnología potencializada, ya patentado (USA Pat. 5,711,950 y 6,033,678), que nos permite reproducir los efectos de cualquier sustancia. La diferencia está en que prácticamente existe ausencia de efectos secundarios aunque resulta un poco menos potente que la sustancia madre (quizá al 50%). Si comparamos un extracto que contenga, en un mililitro, 10 mg de una sustancia dada, la solución de Template podrá contener, también en un mililitro, sólo 75 nanogramos.

IMPRESIONES ELECTRÓNICAS (FVM: Frecuencias de Vibraciones Moleculares): su descripción está siendo sometida a proceso de Patente, pero permite imprimir en el Agua Arracimada información mediante las frecuencias de vibraciones moleculares de las sustancias, tejidos u órganos, con lo que se replican los efectos de cualquier sustancia sin que exista presencia de ella o se recupera normalidad en los tejidos y órganos. Se pueden grabar varias FVM en el Agua Arracimada, así se mejora la función de los tejidos del cuerpo y se agregan los efectos benéficos de plantas o sustancias a los del Agua Arracimada.

INDICACIONES Y FORMA DE USO

Lo ideal es aplicar HYDRAFIX-CELL frío, por lo que se recomienda mantenerlo en refrigerador. Atomízalo 2 o 3 veces al día generosamente sobre la piel que quieras mantener bien hidratada (cara, cuello, manos o cualquier otra parte del cuerpo). Si necesitas transportarla puedes hacerlo con confianza pues no es que requiera refrigeración sino que recomendamos que se use fría porque así aumenta sus efectos benéficos. Puedes obtener beneficios

muy importantes bebiendo el Agua Arracimada de uso oral ya que una buena hidratación te da salud y mayor energía.

EVITA ACERCARLA AL CALOR EXAGERADO, MICROONDAS O CAMPOS MAGNÉTICOS

